

<https://www.ammar.org.ar/Trabajadoras-sexuales-de-Neuquen.html>

Trabajadoras sexuales de Neuquen se organizan para defender su fuente laboral

- Noticias - Neuquén -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 26 de junio de 2013

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Con distintas pancartas que sostenían "trabajo sexual = mujer independiente" y "queremos que nos dejen trabajar", las compañeras reivindicaron su derecho a ejercer el trabajo sexual libremente. Sostuvieron "son mujeres autónomas, mayores de edad que ejercen el trabajo sexual por consentimiento propio, no hay trata, no hay proxenetismo".



El pasado 22 de junio, trabajadoras sexuales de Neuquen realizaron una actividad frente al Monumento a San Martín para exigir el fin de los allanamientos policiales sufridos en los últimos tiempos en los locales donde trabajan, bajo la excusa de combatir la trata de personas. Con distintas pancartas que sostenían entre otras cosas que "trabajo sexual = mujer independiente" y "queremos que nos dejen trabajar", las compañeras reivindicaron su derecho a ejercer el trabajo sexual libremente y sostuvieron que "son mujeres autónomas, mayores de edad que ejercen el trabajo sexual por consentimiento propio, no hay trata, no hay proxenetismo".

También repartieron folletos de Ammar que explicaban por qué las trabajadoras sexuales necesitamos una ley que regule el trabajo sexual autónomo.

Además de la presencia de Georgina Orellano, en representación de Ammar Nacional, estuvieron acompañando y apoyando la actividad las compañeras de la Colectiva la Revuelta Feminista, la Secretaria de Derechos Humanos de la CTA Priscila Ottón y las compañeras del colectivo Sin cautivas feministas.

La compañera Luciana, referente de Neuquen, sostuvo que "en los locales que se allanaron no hay trata y una gran mayoría de las mujeres trabaja en forma autónoma. No nos escuchan a nosotras, que somos las supuestas víctimas. Queremos cambiar esto". Contó también que durante la tarea policial y judicial fueron secuestrados computadoras, teléfonos y dinero y que no fueron devueltos. Y exigió terminar con esta violencia y atropello porque "Nos están destruyendo nuestra única fuente laboral".

Por su parte, Georgina se mostro muy emocionada por la actividad que organizaron las compañeras y contó que las chicas se habían acercado a ammar hacia dos semanas para contar las problemáticas que estaban teniendo en su ciudad. "Neuquen ya no va ser lo mismo, las compañeras se organizaron para que comiencen a escuchar sus voces, para que no se las invisibilize mas. Se sumaron a ammar, se agranda la familia y asi la lucha diaria es mas

llevadera".

Por ultimo, las compañeras neuquinas explicaron que quieren impulsar la formación de cooperativas de trabajadoras sexuales, algo que ya se está llevando a cabo en distintos puntos de país. Y que volverán a protestar dentro de 15 días si siguen adelante con los procedimientos, avasallando así los derechos laborales de muchas mujeres que ejercen el trabajo sexual.